

あま市立甚目寺西小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



校訓「明るく やり抜く たくましい子」のもと、「にこにこ笑顔で生活する子」「しんけんに自ら学び合う子」「つよい心と体をもった子」「こころの豊かな子」を育てます。

〈1・2年生では〉

約束やきまりをきちんと守り、仲良く落ち着いて生活する。

〈3・4年生では〉

人との関わりを通して、思いやりのある温かい心もち、協力し合って生活する。

〈5・6年生では〉

自分を支えてくれるものに感謝の気持ちもち、よりよく生活するために進んで行動する。

10年以上前から毎年スリーハート運動を実施しています。

家庭・地域・学校の三つの「ハート」を一つにして、心の豊かな子の育成を目指しています。

平成 27 年度地域代表作品の発表



家庭・地域・児童のそれぞれから標語を募集し、各代表作品を1点ずつ選びました。

11月14日の学習発表会の最後に、観覧の保護者を前に、児童会長が、代表作品を発表しました。

家庭の方へ

家庭からの応募作品代表は、1年生のお母さんから送られた「その笑顔 あるから今日もがんばれる」でした。地域の方からは、「まっすぐに すなおな心 感謝の心」が送られました。思いやりのある、優しい子に育てほしいという願いが伝わってきます。



地域の皆様へ

地域や家庭から送られたメッセージに対して「ありがとう いつもだいに してくれて」と子どもたちは応えました。

地域や家庭に支えられて、安全に楽しく生活できることへの感謝の気持ちです。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック